
Pièces 8 Pièces

Superficie 400 m²

Référence 82468448

Prix 1 390 000 €

Manosque
Maison à vendre (04100)
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Exclusivité daniel feau : au pays de giono, à 40 km au nord d'aix-en-provence et au

calme absolu,  maison bourgeoise du xixème siècle avec dépendances,  implantée

sur  un  parc  verdoyant  de  6  773  m2  .  Cette  demeure  très  élégante  de  326m2

habitables,  chargée d'histoire,  a  été  entièrement  rénovée dans  les  règles  de  l'art.

Le  confort  moderne  se  marie  harmonieusement  avec  les  éléments  anciens.  Au

rez-de-chaussée  :  une  rotonde  avec  sol  en  carreaux  ciment  et  fenêtres  d'origine

précieusement sauvegardées, deux salons, une vaste cuisine moderne ouvrant sur

une terrasse avec piscine et un bureau pouvant ...

Sole  Agent.  This  elegant  19th  century  bourgeois  property  with  annexes  is  in  a

peaceful location 40 km north of Aix en Provence.Set in 6773 sqm of leafy grounds,

it  offers  326 sqm of  living  space which has been renovated by  the  book to  bring

modern  comfort  while  respecting  and  preserving  its  period  authenticity.A  rotunda

entrance hall  featuring period floor tiles and windows leads to two living/reception

rooms, a spacious modern kitchen opening onto a terrace with a swimming pool,

and  a  study  or  possible  bedroom.A  staircase  accesses  five  spacious  bedrooms

and four shower rooms.With a workshop, ...

DANIEL FEAU PROVENCE / LOURMARIN

4 rue du Grand Pré - 84160 LOURMARIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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